



Unisex-WCs @ Viadrina

Deutsch

Die Unisex-toiletten sind für alle nutzbar, unabhängig vom Geschlecht. Sie sind zusätzlich zu den Toiletten, die als Männer- oder Frauen-WCs ausgewiesen sind, vorhanden.

Diese Maßnahme ist ein Baustein auf dem Weg zu einer inklusiveren und diskriminierungsfreieren Universität.

Eine der Unisex-Toiletten verfügt über einen Wickeltisch (im GD) und drei der Toiletten sind barrierefrei (GD, AB, LH).

Die Unisex-Toiletten befinden sich an mehreren Standorten im Bereich der Universität. Die Liste und mehr Informationen dazu sind auf der Website zu finden.

English

The unisex toilets can be used by everyone, regardless of their gender. They are available in addition to the toilets that are designated for men or women.

This measure is a milestone on the way to a more inclusive and non-discriminatory university.

One of the unisex toilets has a baby changing table (in the GD) and three of the toilets are barrier-free (GD, AB, LH).

The unisex toilets are located at several locations around the university. The list and more information about them can be found on the website.

